

Diacre Robert Ferrua  
Président  
Caritas Principauté de Monaco

Bruxelles, le 4 avril 2011

Cher Robert Ferrua,

C'est avec grand plaisir que nous avons appris que lors de la prochaine Assemblée Générale de Caritas Internationalis Caritas Monaco deviendra membre du réseau mondial de la Confédération Caritas. Une petite Caritas mais grande par la Foi, l'Espoir et la Charité.

D'avance nous vous présentons les félicitations du Bureau Exécutif de Caritas Europa.

Par conséquent, Caritas Europa, représentant l'une des sept régions de Caritas Internationalis, souhaite vous inviter en tant qu'invité spécial à notre Conférence Régionale qui aura lieu le 21 mai à Rome. Nous vous serions reconnaissants si vous pouvez présenter en quelques minutes aux Organisations Caritas d'Europe le travail de Caritas Monaco.

Durant ces quelques jours à Rome nous pourrions discuter du processus à suivre pour que Caritas Monaco devienne membre à part entière de Caritas Europa.

Unis dans la prière  
Fraternellement



Jorge Nuño Mayer  
Secrétaire Général